

安全安心で楽しい2023夏休みに～自分で自分の命をまもる～

校長 高橋 美鈴

「和・話・輪の合言葉で、令和5年度も挑戦していきましょう。」
令和5年度も挑戦する姿を見せてほしいことを4月10日の1学期始業式に伝えてから3か月。角野っ子は、1年生を迎える集会や運動会、日々の授業をはじめとする学校生活で、仲間とともに和やかに対話しながら一つの輪になって、すばらしい挑戦の姿を見せてくれました。

7月21日からは、42日間の夏休みが始まります。そこで、7月11日の全校朝会で私は、「自分で自分の命をまもる」という話をしました。もしも、海や川で水に落ちたり、おぼれたりしたときは、「浮いてまつ」、そして海や川に行くときにはお家の人と相談して、長時間浮くことができ、身体の保温効果もある「ライフジャケット着用のすすめ」についてです。

7月に入ってからも30℃超えの猛暑が続いています。熱中症にも十分に気をつけていただきながら、2023年の夏休みも子どもたちにとって最高の楽しい夏になりますよう、これまで同様に安全・安心で温かい励ましの声掛けをお願いいたします。



四国国語研究大会に向けて

2学期の11月2日には、角野小学校で四国国語教育研究大会が行われ、国語科の授業を参観に四国四県から多くの先生方がご来校されます。当日授業を公開するのは各学年1クラスずつ1年2組・2年2組・3年3組・4年2組・5年1組・6年1組の6クラスです。先月の6月には事前授業として、研究授業を行いました。どの授業も子どもたちが、学習課題に向けて自分の考えを広げたり深めたりする対話活動を生き生きと行っていました。



工事のお知らせ

大規模地震等の災害発生時には、学校が避難所となります。そのため、避難所のトイレ環境を確保するために、各小学校にマンホールトイレを設置する工事を新居浜市が行っています。角野小では夏休みに工事が行われます。設置場所は玄関西側の駐車場（体育館の東側）です。工事に伴い、次のような制限があります。

※7月21日（金）～8月31日（予定）の工事完了までは、西門から出入りができません。
正門を使ってください。また、その間、玄関西側の駐車場が使えなかったり、学校北側の道路が片側通行になったりすることもあります。